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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Superintendência do IPREMT, para que informe a este 

vereador, em tempo hábil, se houve algum repasse do Instituto de Previdência para a 

Prefeitura Municipal.  

1. Se houve o repasse, qual o valor?  

2. Qual o motivo para a realização do repasse? 

O pedido se faz necessário, diante desse vereador receber a informação 

de que o Instituto fez o repasse  na quantia de 2 milhões e 400 mil reais para os cofres 

da Prefeitura. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 08 de setembro de 2021. 

 

 

RODRIGO DE PIETRO 

- Vereador – 

 

PROTOCOLO 

REQUERIMENTO N.º 156/2021 

Recebido em 08/09/2021 

Enviado em ______/____/2021 

Ofício n.º _________/2021 

ENCAMINHE-SE 
08/092021 

 
 

________________________ 
Marcos Aparecido Lourençano 

..::Presidente::.. 


